



Sección: Editoriales / Y punto

Deuda pública, 40% menos

Por: Primitivo López

La gira de ETC

Tres son los temas principales en el III Informe del Presidente Municipal Benjamín Galván Gómez: Deuda Pública, Seguridad y Obra Pública.

Galván Gómez da los últimos toques al documento que habrá de presentar al Cabildo y de cara al pueblo de Nuevo Laredo en donde resumirá, también, los tres años de trabajo en la Administración Pública.

Esto nos lo adelantó esta mañana al concluir la Sesión del Cabildo, que por cierto desahogó rápidamente los temas de la Orden del Día.

Galván Gómez asegura que la Deuda Pública heredada de Ramón Garza Barrios, cercana a los 2 mil millones de pesos, se verá disminuida cuando menos en unos 800 millones de pesos.

Allá por el 22 de enero de este año, Galván Gómez hablaba sobre el pago de la Deuda Pública Municipal se había ido en sólo intereses, es decir, los 800 millones de pesos para cumplir con la exigencia de las instituciones financieras.

Y aseguraba que “ era una gran reto y esfuerzo para poder pagar el capital e intereses” .

Explicaba: “ la deuda mes con mes genera intereses por lo que es difícil lograr su pago total; sin embargo, están cumpliendo para mostrar que existe responsabilidad e interés por parte de los neolaredenses por concluir con la deuda muy a pesar de que su reducción sea mínima” .

El pasado 16 de Julio, en este espacio, anotamos que el Alcalde puntualizaba que el Gobierno de Nuevo Laredo hoy en día tiene finanzas equilibradas y sanas, reduciendo la deuda pública recibida en más de un 40%, resultado que ha permitido que prestigiosos organismos evaluadores como Fitch Ratings otorguen la calificación de "A" al actual Gobierno Municipal.

Estaba en – A (menos A).

“ Algo muy importante son las finanzas, la parte económica. El Gobierno Municipal de Nuevo Laredo ha sido muy responsable en ese sentido, y a la fecha hemos reducido en más del 40% la deuda recibida, esto significa que durante los tres años estuvimos disminuyendo la deuda pública” , dijo Galván Gómez.

La actual Administración Municipal 2011-2013, ha tenido el puntual desempeño en las finanzas al lograr una calificación positiva de A cuando antes se tenía “- A”, reporte especial que realiza Fich

Ratings sobre el comportamiento de las finanzas públicas.

El Jefe de la Comuna dijo “ por eso las finanzas han sido merecedoras a una calificación positiva de Fitch Ratings, que es la calificadora internacional.

El segundo tema del III Informe abarca todo lo relacionado con la Seguridad Pública, el “ dolor de cabeza” de los neolaredenses, tanto gobernantes como gobernados, que de alguna manera ha mejorado.

Empieza a normalizarse la “ vida cotidiana” del más de medio millón de habitantes. Y antes de que BGG diga adiós, nos enteramos, estará ya en operación la nueva Policía Acreditable.

Eso no significa que soldados y marinos abandonen la plaza sino que permanecerán hasta que se restablezca en su totalidad la tan ansiada paz y tranquilidad social. Así cerrará con “ broche de oro” .

El tercer tema es sin duda la Obra Pública que formará parte del patrimonio de los neolaredenses y para siempre.

Vialidades, pasos a desnivel, Polyforum, gimnasios, espacios recreativos, el Parque Jurásico y hasta el Acuario engloban la inversión en el último tramo de la Administración Municipal.

Claro que habrá que esperar el día del informe, el 13 de septiembre, para conocer más en detalle lo que este día nos adelantó el buen Benjas.

GIRA.- Es casi un hecho que la próxima semana se confirme el día o días que estará en Nuevo Laredo el gobernador Egidio Torre Cantú. Y decimos días porque son bastantes las obras que ameritan el tradicional “ corte de listón” . Estaremos pendientes.